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ÖPNV-Anbindung Meschenich 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der 
Bezirksvertretung Rodenkirchen am 02.02.2009 zu setzen. 
 
Die Bezirksvertretung möge beschließen:  
Der Verkehrsauschuss wird gebeten, die Verwaltung zu beauftragen, in Zusammenarbeit 
mit der KVB und den nachbarlichen Verkehrsbetreibern für die mit Beschluss der BV 2 vom 
25.08.2008 geforderten deutlichen Verbesserungen für die Erschließung des Stadtteils 
Meschenich mit dem öffentlichen Nahverkehr zu sorgen.  
 
Ziel soll dabei sein, insbesondere in den morgendlichen und abendlichen Zeiten sowie den 
Wochenendzeiten den Nutzern deutlich verringerte Fahrzeiten für die Erreichung des 
Schienennetzes, insbesondere des nahe gelegenen Bahnhofs Kalscheuren, zu 
ermöglichen.  
Dabei soll geprüft werden, ob hierfür ein Shuttleservice (Kleinbus) eingerichtet werden 
kann, der zwischen Meschenich und dem Bahnhof Kalscheuren pendelt und die DB-
Fahrten andient, die durch den Fahrplan der Buslinie 701 nicht erreicht werden. 
Durch Verhandlungen mit dem VRS sollte hierzu auch eine Lösung gefunden werden, wie 
eine Fahrt von Meschenich nach Köln über den Bahnhof Kalscheuren zum 2-Zonen-Tarif 
ermöglicht werden kann. 
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Ferner ist auch eine Regelung anzustreben, wie Fahrgästen aus Meschenich eine Fahrt 
nach Brühl zum Arbeitsbeginn 6.00 Uhr bzw. am Wochenende mit öffentlichen 
Verkehrsmitteln ermöglicht werden kann. 
 
Außerdem soll aufgezeigt werden, wie ab 2011 eine schnelle Anbindung der Haltestelle 
„Marktstraße“ nach Fertigstellung der Nord-Süd-Stadtbahn von und nach Meschenich 
erfolgen kann. 
 
Begründung: 
 
Der Beschluss der BV 2 vom 25.08.2008 wurde bisher nicht umgesetzt. 
Es hat weder nennenswerte Verbesserungen zum Fahrplanwechsel im Dezember 2008 
gegeben noch hat die Verwaltung dieses Thema – entsprechend Geschäftsordnung – dem 
Fachausschuss mit einem Beschlussvorschlag vorgelegt, damit sich dieser mit der 
Anregung der BV 2 befassen konnte. 
 
In der Mitteilung der Verwaltung, die zur Sitzung der BV 2 am 01.12.2008 vorgelegt wurde, 
wird zwar eine Verbesserung der Anschlüsse zu den Regionalbahnen nach und aus Köln 
am Bahnhof Kalscheuren für die Fahrgäste aus Meschenich erwähnt, 
es werden von den ersten 10 Zügen morgens Richtung Köln nach wie vor aber auch nach 
Taktumstellung nur 2 Züge erreicht (bis 6:48 gar keiner)! 
Ebenfalls ist ab Samstagmittag unverändert die Erreichbarkeit von Brühl, Kalscheuren und 
Hürth mit dem ÖPNV abgeschnitten. 
 
 
Von Dreusche    Mike Homann  
 
 
 


